

# Anécdota

Hubo una vez cuando estaba en tercero primaria, durante el receso en el colegio donde estudiaba me puse de acuerdo con mis amigos para jugar con ellos, un juego que nosotros mismos habíamos inventado era una variación de la lleva con algunos cambios, nos la pasamos muy bien corríamos muy rápido por alrededor del patio del colegio que era de piedras lleno de obstáculos, cuando de repente mi mejor amigo en ese tiempo, se llamaba Derick mientras jugábamos de repente se cayó lo que a todos nos causó gracia hasta que un compañero se dio cuenta que mi amigo se había caído sobre los desechos del perro de la directora, a lo que todos reaccionaron para hacerle burla, todo su suéter del uniforme y su mano estaba embarrada de heces de perro.